La Prensa Persa

TODAS LAS NOTICIAS DESDE LA INDIA A CUS



Volumen 1, Edición 8

Copia del Maestro

MISSION ARLINGTON/MISSION METROPLEX CURRÍCULO DE VERANO 2009

Creado para usarlo con jovenes, estudiantes sin Iglesia Adaptable para todas las edades incluyendo adultos Volumen 1, Edición 8 Verano 2009

La Prensa Persa

ESTER 7:1-10:3

TITULARES DE PRENSA:

- La reina Ester revela el plan de Amán
- Amán recibe la muerte que planeaba para Mardoqueo
- La reina Ester se acerca al rey sin ser invitada de nuevo
- A los judíos se les permite defenderse
- Se instituye la fiesta de Purim

E D I C I O N : Encabezados 2 Fin de Amán 2 ¿Qué es Purim? 3 Del Editor 3 Tras Bambalinas 3 Actvidades 4

Siguiente Edición

4

DENTRO DE

¡Extra! ¡Extra! Entérate de todos los detalles.

Lo último que reportamos fue que Amán fue llevado al palacio para comer con el rey y la reina. Después de un día difícil de desfilar por la ciudad con Mardoqueo, Amán se había ido a su casa a descansar. Su esposa estaba diciéndole, "Si Mardoqueo, ante quien has comenzado a caer, es de origen judío, no podrás contra él. ¡Sin duda acabarás siendo derrotado! ". (Esther 6:13 NVI) Amán y el rey cenaban de nuevo con la reina. Y, tal como lo hizo el día anterior, el rey le preguntó a la reina, "Dime qué deseas, reina Ester, y te lo concederé. ¿Cuál es tu petición? ¡Aun cuando fuera la mitad del reino, te lo concedería!" Desde que ayunó, Ester había estado esperando en Dios para el momento justo, y esa así como decide ahora si responder al rey. "Si me he ganado el favor de Su Majestad, y si le parece bien, mi deseo es que me conceda la vida. Mi petición es que se compadezca de mi pueblo." (Esther 7: 3 NVI). Ester continuó diciéndole al rey que su pueblo iba a ser destruido muerto, aniquilado. Incluso le explicó que si el caso hubiera sido que los estuvieran vendiendo como esclavos ni siquiera lo hubiera molestado. El rey quería saber quien pudo haber hecho tal cosa y Ester le reveló que fue Amán.

Amán sabía lo que el rey le haría. Estaba aterrorizado, se tiró al piso para suplicar a la reina Ester por su vida. El rev ordenó que lo llevaran y colgaran en el poste que él había preparado para Mardoqueo. "Ese mismo día el rey Asuero le dio a la reina Ester las propiedades de Amán, el enemigo de los judíos." (Ester 8: 1 NVI). El rey, también honró a Mardoqueo. Ester le contó al rey que él era su primo. El rey le dio a Mardoqueo su anillo real, con el que sellaban los documentos importantes y que le había quitado a Amán. La reina puso a Mardoqueo a cargo de todo lo que le había pertenecido a Amán. De hecho Mardoqueo vestía con ropa real, azul, blanco y morado. Incluso llevaba una gran corona, de oro. Pero todavía hay un problema. Recuerda, la ley persa no puede cambiarse, así que todavía hay una orden para matar a todos los judías el día 13 del mes 12. Para ello sólo existían nueve meses de distancia. Debido a esto, Ester se presentó ante el rey de nuevo, sin haber sido invitada. Ella cayó a sus pies y lloró. Ella le rogó que acabara con el plan malvado de Amán. El rey extendió su vara de oro hacia Ester y ella se levantó y, permaneciendo de pie ante él, dijo: "Si me he ganado el favor de Su Majestad, y si piensa que es correcto hacerlo y está contento conmigo, dígnese dar una contraorden que

FIN DE AMÁN

invalide los decretos para aniquilar a los judíos que están en todas las provincias del reino, los cuales fraguó y escribió Amán."(Ester 8:5 NVI) El rey sugirió que se podría escribir otra orden en su nombre y sellado con su sello real. Y otra orden fue escrita. Esta nueva orden daba a los judías en cada ciudad el derecho a defenderse en caso de ataque. La orden fue escrita en todos los idiomas hablados en el Imperio persa, incluso en hebreo, la lengua de los judíos. Fue enviada desde la India hasta Cus (Etiopía), a todos los 127 territorios del imperio persa.

En el día en que los judíos fueron atacados, se defendieron a sí mismos. En Susa se defendieron de nuevo en el día 14, pero en el día 15 descansaron. "Descansaron el día quince, y lo celebraron con un alegre banquete. "(Ester 9:18 NVI) Lo llamaron el día de Purim y acordaron celebrarlo todos los años, con buena comida, dando regalos los unos a los otros.

Reportando desde Susa: Fortaleza del Imperio Persa



¿QUÉ ES PURIM?

Purim es un festejo, o día de fiesta, celebrado por los judíos. Empezó con nuestra lección – durante el tiempo del rey Asuero y la reina Ester. Es para celebrar "el tiempo en que los judíos se libraron de sus enemigos, y como el mes en que su aflicción se convirtió en alegría, y su dolor en día de fiesta." (Ester 9:22 NVI)

Purim, el nombre de la celebración, viene de la palabra pur. Pur significa "suerte".

" Amán... había maquinado

aniquilar a los judíos y había echado el pur —es decir, la suerte— para confundirlos y aniquilarlos. ". (Esther 9:24 NVI)

Ahora que sabemos que la fiesta de Purim proviene de la palabra pur que significa "suerte", tal vez te estás preguntando qué es "echar suerte". Es una manera de tomar decisiones, es como sacar un nombre de un sombrero una vez que hiciste algunos papeles con varios nombres y los pusiste en el sombrero.

La fiesta de Purim se celebra el día de hoy tanto como se hizo durante el tiempo de Ester. En la fiesta, se lee la historia de Ester, se come buena comida, y se intercambia los regalos de comida con los amigos.

[Toma el resto de tus decisiones del día de hoy con el pur, o "echando suerte". Escribe todos los nombres de tus estudiantes en tiras de papel. Coloca las tiras en un sombrero. Cuando tengas que tomar una decisión, como quien te ayudará con el snack, saca un nombre del sombrero.]



Hamantaschen, o sombrero de Amán, se come durante la celebración de Purim

No le dejes vencer por el mal; al contrario, vence el mal con el bien. Romanos 12:21

¿Has pensado en la reina Ester y cómo el rey la trataba? Desde el principio vemos que la gente la quería. Hemos echado un vistazo vistazo a su actitud en nuestra lección.

Cuando la reina Ester estaba suplicando por su vida, y por la vida de su pueblo, no exigió sus propios derechos. ¿Recuerdas lo que dijo? "— Si me he ganado el favor de Su Majestad, y si le parece bien, mi deseo es que me conceda la *vida. Mi peti-

DEL EDITOR

ción es que se compadezca de mi pueblo. "(Esther 7: 3 NVI) Ella dijo por favor, le pidió un favor, y se dio cuenta de que el rey Asuero era su autoridad terrenal final. Cuando necesitas algo, ¿lo pides o lo exiges? ¿Te das cuenta que tus padres y maestros tienen autoridad sobre ti de la misma forma que el rey la tenía sobre Esther? ¿Estás siendo educado?

¿Y qué pasa cuando necesi-

tas algo de Dios, le gritas exigiendo tus derechos? ¿O te das cuenta que lo que realmente mereces de Dios es el castigo eterno, la muerte? ¿Has venido a Él con humildad, pidiéndole que limpie tus pecados y te de vida, vida con Él? ¿No te gustaría pedírselo el día de hoy?

Y si tú ya se lo has pedido, ¿a quién se lo dirás?

TRAS BAMBALINAS

Ahora que ya conoces toda la historia de la reina Ester y su pueblo, puedes darte cuenta de cómo Dios trabajó tras bambalinas para hacer que todo sucediera en el momento preciso

Primero, la reina Vasti decidió desobedecer al rey y fue quitada de la presencia del rey. Se necesitaba una nueva reina. Segundo, de todas las mujeres que el rey podría haber elegido, eligió a Esther, una judía. Tercero, Ester confió en Dios y estaba dispuesta a hablar con el rey, incluso si eso significaba que ella debía morir. Cuarto, incluso después de treinta días de no pedir a la reina, el rey Asuero extendió su bastón de oro y aceptó a su reina, incluso sin invitación. Quinto, desde el principio Ester pudo haber dicho al rey acerca del plan de Amán, pero no lo hizo. Sexto, Amán necesitaba construir un poste para Mardoqueo. Sépti-

mo, Dios causó que el rey tuviera una noche de insomnio y para que así pudiera leer los registros reales donde descubrió que nunca había honrado a Mardoqueo. Octavo, en el día que Amán planeó matar a Mardoqueo, lo hicieron desfilar por la ciudad. Noveno, justo cuando Amán pensó que las cosas no podían ir peor, la reina compartió que ella era judía y que estaba condenada a morir de acuerdo al plan de Amán. Y

décimo, el rey aceptó recibir a la reina Ester de nuevo y acordó hacer otra orden que permitiría a los judíos defenderse. El nombre de Dios no se menciona ni una vez en todo el libro de Ester, pero Su mano está por todas partes. ¡Dios gobierna y reina sobre los asuntos de los hombres!

ACTIVIDADES



En mi corazón atesoro tus dichos para no pecar contra ti Actividades para el versículo de memoria - Romanos 12:21

Jueguen a cantar el versículo con la tonada de "London Bridge".

Hablen acerca de cómo el mal es conquistado, o superado. No se conquista por los combates. Esto sólo ocurre cuando se hace el bien. Discutan cómo poner en práctica este versículo.

Imprime hojas para colorear que incluyan el versículo de memoria.

ALGO PARA PENSAR

Para los alumnos mayores: Discutan la celebración del Purim. Los judíos celebran para recordar la bondad de Dios para con ellos. ¿Qué ha hecho Dios por ti? Tómense el tiempo para recordar y celebrar la bondad de Dios para ustedes.

Muestra a tus estudiantes un calendario judío. Platiquen de cómo corresponde con nuestro calendario.

Quien sea sabio,
que considere estas
cosas y entienda
bien el gran amor
del Señor.

Salma 107:

43

MANUALIDADES

- Ayuda a tus alumnos a hacer regalos. Envuelvan de una forma bonita los regalos e instruye a tus estudiantes para que den ese regalo a alguien que conozcan.
 Anímalos a que compartan la historia de Ester con la persona que reciba el regalo.
- La nueva orden del palacio se envió a todas las 127 provincias del Imperio Persa en diferentes idiomas. Traduzcan el versículo de memoria en varios idiomas. (Ver páginas web como biblegateway.com.) Anima a tus estudiantes a crear un lenguaje propio.
- Imprime páginas para colorear de Mardoqueo en su ropa real. Recuerda a tus estudiantes que Mardoqueo llevaba ropa azul, blanca y morada. También, llevaba una corona de oro.
- Hagan cornetas. Estas se utilizan tradicionalmente en las celebraciones de Purim.

Parte de la celebración de Purim era la entrega de regalos.



